8 Piéces

413 m2

Réf. 3935-TCA.
1870 000 €

e’ut Bornand-les-Glieres
Maison a vendre (74130)
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L'Office Immobilier des Aravis vous présente a la vente en exclusivité ce
chalet de standing a forte rentabilité  locatve au
Petit-Bornand-les-Glieres.Situation et contexte :Au coeur de la vallée
verdoyante du Borne, proche de La Clusaz et du Grand-Bornand, cet
emplacement offre calme et commodité. L'aéroport de Geneve est a
40min, Chamonix a 50min, et le lac d'Annecy a 35min.Description
intérieure :Rénové en 2017, ce chalet de plus de 400 m2 propose de
grands volumes avec plancher chauffant. Le rez-de-chaussée
comprend un espace bien-étre avec hammam, sauna et spa extérieur.

Le 2e étage ...

The Mon Office Immobilier Aravis Real Estate presents for sale exclusively this luxury
chalet with high rental profitability in Petit-Bornand-les-Glieres.Location and
context:n the heart of the green Bome valley, close to La Clusaz and
Grand-Bornand, this location offers calm and convenience. Geneva airport is 40
minutes away, Chamonix 50 minutes away, and Lake Annecy 35 minutes
away.Interior description:Renovated in 2017, this chalet of over 400 m2 offers
large volumes with heated floors. The ground floor includes a wellness area with
hammam, sauna and outdoor spa. The 2nd floor has a ...
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